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ЗВЕЗДНЫЕ братья Юрий Га
гарин, Герман Титов, Андриян 
Николаев и Павел Попович из 
студии Центрального телевиде
ния вчера беседовали с миллио
нами советских людей. Отваж
ных космонавтов приветствова
ли представители предприятий 
столицы и подмосковных колхо
зов, писателей, работников ис
кусств, пионеры. Были исполне
ны любимые песни героев. В 
этой интересной встрече участ
вовали также ленинградцы и ки

евляне.

До конца третьего квартала осталось 36 дней. Что ты сделал 
для выполнения своих обязательств?

Ликвидируем отставание 
промышленности города!

Местная про
мышленность на
шего города при
звана сполна 
удовлет в о р я т ь 
бытовые нужды 
трудящихся. Их продукция нужна всем. Это 

хлебобулочные изделия и безалкогольные 
напитки, одежда и обувь, мебель и лыжи, кро
вати и трикотаж и другие изделия. И чем боль
ше выпускают они продукции, тем полнее и 
лучше они удовлетворяют потребности народа. 
Вот почему важно, чтобы каждое предприятие
— будь это завод или фабрика, комбинат или 
мастерская — не только выполняло, но и пе
ревыполняло план.

Надо заметить, что семь из двенадцати пред
приятий успешно справляются с государствен
ными планами. В числе передовых мы видим 
швейную н трикотажную фабрики, хлебоком
бинат и другие.

Но у нас есть и отстающие предприятия. Это
— завод холодного асфальта (56,7 процента се
мимесячного плана), горпромкомбинат (76.1 
процента), фабрика индивидуального пошива 
(83,1 процента), Крылосовский известковый за
вод (93,9 процента), фабрика бытового обслу
живания (99,1 процента). Эти предприятия за 
семь месяцев недодали продукции на 228,3 ты
сячи рублей.

В конце июня делами отстающих предприя
тий заинтересовалась постоянная комиссия 
горсовета по местной промышленности и тран-

На проверке —местная 
промышленность

спорту. На одном из своих заседаний она за
слушала доклады руководителей трех пред
приятий: завода холодного асфальта — то®. 
Поскребышева, фабрики индивидуального по
шива — тов. Дмитриева и горпромкомбината— 
тов. Кибирева (главный инженер) — о состоя
нии дел на этих предприятиях. Докладчики 
рассказали о мероприятиях, осуществление ко 
торых должно улучшить их работу. Они дали 
слово, что выведут в июле свои коллективы 
в первые ряды.

Прошел июль, но слово свое сдержал лишь 
тов. Дмитриев. Руководимая им фабрика выпол
нила июльский план. Но этого не скажешь о 
гт. Поскребышеве и Кибиреве. Горпромкомбинат 
не только не улучшил свою деятельность, а на
оборот, значительно ухудшил показатели.

Хочется, чтобы партийные и профсоюзные 
организации завода холодного асфальта и гор
промкомбината глубже и внимательнее поин
тересовались хозяйственной деятельностью ру
ководителей ' своих предприятий, помогли им 
найти пути выхода из тяжелого положения и 
прочно встать в ряды передовых.

М. ЗАЙЦЕВ, 
зам. председателя комиссии горсовета по 
местной промышленности.

Ц  ЕТВЕРТЬ века трудится в тр у 
боволочильном цехе Старо

трубного завода м отористка Анна  
Ивановна Н арбутовских , которую  
вы видите на сн им ке . Она дея
тельно участвует и в общ ествен
ной ж и зн и  коллектива. А нна Ива
новна — проф гр упо рг в отделе 
п ро тя ж ки  труб, д р уж и н ни ц а.

Ф ото А. ЗИЯТДИНОВА.

ХОРОШИЕ ВЕСТИ
Девяносто водите

лей находятся на 
уборочной в Орен
бургской области в 
этом году из авто
хозяйства нашего 
города.

Недавно из Орен
бургской области со
общили, что впереди 
идут шоферы тт. 
Скворцов, Шилков, 
Булатов, Я блонов- 
ский и др. Все они 
на вывозке зерна 
нормы выполняют 
на 200—250 проц.

Д. ДРЯГИН.

П ервенство 
з а  литейщ икам и

Коллектив завода горного обо
рудования уже несколько лет со
ревнуется с трудящимися завода 
«Коммунист» Днепропетровской 
области. Каждый месяц ураль
цы посылают свои отчеты дне
пропетровцам, а те в свою оче
редь докладывают о своих де
лах.

На днях заводской комитет 
на расширенном заседании под
вел итоги работы за июль. Кол
лектив предприятия выполнил 
план на 106 процентов. Первое 
место в социалистическом со
ревновании среди участков за
нял литейный (начальник тов. 
Григорьев). Он план июля вы
полнил на 107 процентов.

На заседании были присвоены 
звания ударников коммунистиче
ского труда формовщицам В. Фе
досовой, В. Наумовой, выбив- 
щику Асмолову.

В. ГАЛАКТИОНОВ.

К событиям во Франции
Покушение на де Голля

КАК УЖЕ сообщалось, французские фашисты совершили новое 
покушение на президента де Голля. Группа оасовцев обстреляла 
машину президента Франции при его возвращении из Елисей- 
ского дворца. Из автоматического оружия террористы произвели 
более ста пятидесяти выстрелов в упор по автомашине де Гол- 
ля. Лишь огромная скорость, развитая личным шофером прези
дента, сохранила жизнь де Галлю и ехавшим <с ним его супруге 
и зятю.

НОВАЯ ТАКТИКА ФАШИСТОВ
В связи с новым преступлени

ем оасовцев еженедельник пре
дупреждает о реальности фаши
стской угрозы во Франции. Со
здается впечатление, — пишет 
еженедельник, — что в настоя
щее время возникает новая сеть 
ОАС и складывается ее новое 
руководство.

На опыте поражения в Алжире 
вырабатывается новая тактика 
и стратегия применительно к 
условиям Франции. Еженедель
ник указывает на подпольные 
оасовские листовки, в которых 
открыто говорится, что единст
венная цель «ультра» — захват 
власти в Париже.

О  НАСТУПАЮЩЕМ новом 
учебном году советская 

школа будет бороться аа 
дальнейший подъем качества 
обучения и воспитания под
растающего поколения. Перед 
учителями, всеми работника 
мм народного образования 
стоят ответственные задачи 
по подготовке юной смены к 
активному участию в комму 
ннстическом строительстве.

Для нового общества нуж
ны высокоразвитые, всесто
ронне образованные люди, 
способные уверенно стать на 
трудовую вахту юноши и де
вушки. Успешному решению 
этих больших и важных за 
дач подчинена и деятельность 
профсоюзных организаций 
школ. Роль профсоюза в со-

С п р о в о ка ц и е й  в Б ерлине д о л ж ш  (?ыть п о к о н ч е н о !
ЗАЖИГАТЕЛЬНАЯ БОМБА...

«ЗАПАДНЫЙ Берлин — зажи
гательная бомба замедленного 
действия, — заявляет выходя
щий в Лондоне еженедельник 
«Трибюн». Первое, что необходи
мо сделать, это разрядить эту 
бомбу. Касаясь заявления Н. С. 
Хрущева о возможности времен
ного присутствия в Западном 
Берлине войск под флагом ООН, 
«Трибюн» призывает западные 
державы принять советское 
предложение.

— Согласие Советского прави
тельства на присутствие войск 
черкивает еженедельник, — дает 
ООН в Западном Берлине,—под- 
западным державам величайшую 
возможность. «Если мы не хо
тим, чтобы новости из Берлина 
становились все хуже и хуже, 
мы должны ухватиться за эту 
возможность обеими руками».

ВОСЬМИМЕСЯЧНЫЙ 

ВЫПОЛНЕН

— Коллектив рудника Динасо
вого завода одержал новую тру
довую победу, —  сообщила в ре
дакцию нормировщик Л. Сысое
ва. —  21 августа он выполнил 
восьмимесячный план по добыче 
кварцита. Сейчас сырье добыва
ется в счет социалистических 
обязательств. Хороший вклад в 
общее дело внесли машинисты 
экскаваторов Ефим Гришпун и 
Алексей Чабаненко. Нормы на 
погрузке кварцита в автосамо
свалы они выполняют на 1 2 2 —  
128 процентов.

ГА ЗЕТА  «У Н И Т А »  О С УЖ Д А ЕТ
Ко м м ентир уя  реш ен и я  Совет

ского Союза — упразднить ко 
м ендатуру гар н и зо н а  советских  
войск в Берлине, газета «Унита»  
осуж дает провокационны е дейст
вия б о нн ских реванш истов. Газе
та требует н ачать  переговоры  с 
великими д ерж ав ам и , уч астн ики  
которы х исходили бы из п р и зн а
ния действительности — сосущ е
ствования двух н ем ецких госу
дарств, с которы м и м ожно закл ю 
чить мирны й договор и л иквиди
ровать на этой основе ненор
мальное пол ож ение в Западном  
Берлине — сам ом  опасном очаге  
н апр яж ен но сти  в  Европе.

НА СТАРОЙ ПОЗИЦИИ
МЕЖДУ тем из Вашингтона 

пришел ответ на этот продикто
ванный заботой о сохранении 
мира в Европе шаг Советского 
Союза. В заявлении госдепарта
мента Соединенных Штатов ука
зывается, что независимо от ре
шения Советского Союза запад
ные коменданты будут и в даль
нейшем выполнять свои обязан
ности и осуществлять свои пра
ва в Берлине.

ПАРАД АМЕРИКАНСКИХ 
ЧАСТЕЙ

А в самом Западном Берлине 
американские оккупационные 
власти организовали парад сво
их частей. В качестве почетных 
гостей на парад были пригла
шены обер - бургомистр Вилли 
Брант и незаконно находящий
ся в Западном Берлине предста
витель боннского правительства. 
Приглашая на парад Бранта и 
фон Эка—вдохновителей недав
них бесчинств фашиствующих 
хулиганов, американские воен
ные власти продемонстрирова
ли свою солидарность с запад
ноберлинскими реваншистами.

(24 августа. ТАСС).

преподавания, не ищет но
вые, более совершенные пу
ти в деле обучения и воспи
тания, не стремится к повы
шению своей квалификации. 
Такие учителя стремятся 
жить старыми запасами зна
ний и приемов. Но еегоднянь 
ний день настоятельно требу
ет коренного изменения в 
преподавании основ наук, во 
всем учебно - воспитательном 
процессе. Повышение профес
сионального мастерства учи
телей и целых педагоги-

Работу профорганизаций учителей 
на уровень задач

вершенствовании всей систе
мы народного образования 
поинстине неизмерима. Пре
жде всего это воспитание са
мого воспитателя. Вся дея
тельность профсоюзных орга
низаций, их усилия должиы 
быть направлены на то, что
бы учитель настойчиво повы
шал свой идейный уровень. 
Лишь овладев великим уче
нием Маркса — Ленина, 
строя на его основе всю пе
дагогическую и воспитатель
ную работу, советский учи

тель сможет осуществить ту 
высокую миссию, которая во
зложена на него пародом.

В новом учебном году ва
жно не только полностью во
влечь всех детей в школу, но 
и сохранить весь контингент 
учащихся до конца учебных 
занятий, преодолеть неуспе
ваемость и второгодничество, 
которые очень и очень часто 
являются причинами отсева 
школьников.

Отдельная часть учителей 
еще слабо владеет методикой

ческих коллективов непосред
ственно зависит от широкого 
распространения передового 
опыта.

Там, где профсоюзы заня
ли ведущее место в жизни 
педагогических коллективов, 
там и результаты налицо. В 
школе № 7 профсоюзные ак
тивисты смело вторгаются во 
все стороны жизни. Их каса
ются ие только вопросы обу
чения, но и внеклассной ра
боты с детьми, отдых и быт 
учителей.

Есть чему поучиться у 
профсоюзной организации в 
школе № 4. Застрельщиком 
всех полезных и интересных 
дел здесь является местком. 
Правильно понимает свои за
дачи местком профсоюза и 
школы № 2. Хорошо работа
ет профсоюзный актив и в 
школе № 8.

Однако с сожалением при
ходится отмечать, что не вез
де профсоюзы на должной 
высоте. Взять хотя бы, к при
меру, восьмилетнюю школу 
поселка Северка. Работа по
ставлена здесь слабо. Поэто
му возникают недоразумения 
в коллективе, совсем нет на
стоящего товарищества, дру
жбы. И все это, в конечном 
счете, сказывается на всей 
деятельности школы. Плохо 
работает профсоюзная орга
низация н в школе поселка 
Прогресс.

Большие и сложные задачи 
поставлены перед профсоюз
ными организациями учите
лей. Решить их можно толь
ко тогда, когда местный ко
митет располагает большим 
и полноценным активом, во 
всей своей работе опирается 
на актив, постоянно совету
ется и прислушивается к го
лосу масс.



Пуст ь  з е м л я  г о р и т  под н о г а м и  х у л и г а н а !
Вступайте в народные

С городского слета дружинников

В се на б о р ь б у  
с нарушителями общественного порядка

дружины!
За здоровый быт в городе

ПРОШЛО более трех лет с 
тех пор, как ЦК КПСС ж 

Совет Министров СССР одобрили 
многочисленные предложения 
трудящихся о создании на пред
приятиях, транспорте, в учреж
дениях, Советах, колхозах, учеб
ных заведениях и при домоуп
равлениях добровольны^ народ
ных дружин по охране общест
венного порядка.

Немалый положительный опыт 
работы народных дружин и дру
жинников накоплен и з  нашем 
городе.

21 августа в клубе Металлур
гов собрались активисты на 
городской слет народных дру
жинников, чтобы подвести ито
ги, поговорить о насущных за
дачах. С интересом был прослу
шан доклад о работе народных 
дружин города, который сделал 
председатель исполкома горсове
та Гришанов В. А.

Он говорил о том, что к чис
лу лучших относятся дружины 
Новотрубного, Динасового, Хром
пикового, Первоуральского ру
доуправления, Билимбаевсжих 
ЦРММ и другие.

Постоянно растет дружина Но
вотрубного завода. В настоящее 
время в ней насчитывается бо
лее пяти тысяч человек.

На Динасе за последнее время 
дружина практикует проведение 
массовых рейдов по изъятию с 
улиц ж общественных мест пья
ниц, хулиганов и других право
нарушителей. В 1962 году таких 
рейдов было три. В них участво
вало по 40—50 человек во главе 
с директором завода, секретарем 
партбюро и другими ответствен
ными работниками. Введен здесь 
и такой порядок. Командир дру
жины т. Адамов идет в органи
зацию, где работает задержан
ный нарушитель, и выступает 
перед коллективом трудящихся.

Кроме того, ежемесячно нару
шители общественного порядка, 
задержанные дружинниками, вы
зываются в штаб дружины на 
беседу.

Партбюро завода периодиче
ски заслушивает командиров це
ховых отрядов, штаба дружины 
и секретарей цеховых парторга
низаций о работе. Большое вни
мание дружине уделяет и адми
нистрация предприятия.

Все эти принятые меры в по
селке сказались на сокращении 
преступности. В первом кварта
ле текущего года не было ни 
одного уголовного преступления, 
в три раза произошло сокраще
ние хулиганства по сравнению 
с тем же периодом прошлого 
года.

Две специальные дружины со
зданы при горотделе милиции. 
Ими задержано много наруши
телей среди водителей транспор
та. Хорошо работает отряд цеха 
№ 15 Новотрубного завода под 
руководством тов. Соколова. Дру
жинники выезжают на окраину 
города четыре раза в месяц. 
Только в июне они задержали 
27 человек в нетрезвом состоя
нии.

Свыше 11 тысяч человек на
считывается в городе дружинни
ков. Это — грозная сила.

13 мая 1962 года пьяные Пис
цов, Соколов в городском парке 
учинили драку с тремя другими 
гражданами. К месту драки 
своевременно подоспели дру
жинники. Хулиганы были до
ставлены в штаб.

На Перескачке 22 февраля ху
лиган Овчинников из-за угла 
ударил милиционера Черенкова. 
Овчинников скрылся. Тов. Скити-

бог, командир дпужины, органи
зовал дружинников. Задержали 
они Овчинникова и доставили в 
отделение милиции. Таких при
меров много.

За проявленную бдительность 
и мужество тов. Скитибог на
гражден именными часами от 
начальника УМВД Свердловской 
области, а также почетной гра
мотой.

Но всю общественность города 
крайне. волнует рост случаев 
хулиганских проявлений. В пер
вом полугодии 1962 года зареги
стрировано 119 случаев хулиган
ства (87 — в первом полугодии 
1961 года), осужденных нарсу
дом. Кроме того, привлечено и 
осуждено за мелкое хулиганство 
543 человека, направлены дела в 
административную комиссию и 
товарищеские суды — свыше 
600. В вытрезвителе побывало 
1.824 человека.

Цифры не утешительные. Над 
этим и следует подумать и дого
вориться, что нужно сделать, 
чтобы эти позорные явления со
кратить до минимума, тем са
мым обеспечить спокой и нор
мальный отдых трудящихся го
рода. Анализ цифр и состояние 
дел показывает, что у нас по- 
настоящему не создана обстанов
ка нетерпимости к нарушителю, 
особо к лицам, совершающим 
уголовные преступления. Более 
половины из привлеченных к 
уголовной ответственности рабо
чие предприятий, в том числе 
до 26 лет — 98.

Много еще формализма в ор
ганизации и борьбе со всякого 
рода нарушителями. Совершен
но недостаточно, а подчас на 
предприятиях по-казенному от
носятся к сообщениям о нару
шениях. Так поступают в неко
торых цехах НТЗ, во многих уп
равлениях треста УТТС, на от
дельных небольших предприя
тиях и организациях. Мы не до
бились повсеместного примене
ния большой гласности и строго
го бичевания и осуждения в 
коллективах нарушителей.

Обычно хулиганство, наруше
ние общественного порядка со
вершается в большинстве слу
чаев на улицах, в общежитиях, 
общественных местах, где соби
раются трудящиеся на отдых. 
Вот поле деятельности народных 
дружин.

Помогая раскрывать и предот-

ники обязаны прежде всего ак
тивно бороться с хулиганствам и 
нарушителями общественного 
порядка. Для этого надо расши
рять ряды дружинников, вовле
кать в них людей и старшего 
возраста, больше женщин, соз
давать дружины непосредствен
но в жилых кварталах. Вновь 
вступивших добровольцев необ
ходимо обучать.

Надо изучать обстановку в 
своем микрорайоне, не прохо
дить мимо нарушителя. Наши 
дружинники страдают таким не
достатком — невмешательство. 
Нужно не парадное шествие дру
жинников с повязкой на рука
вах, а активное вмешательство 
даже в случав, если хулиганст
во и нарушение совершается в 
домах. Чувствовать всюду себя 
дружинником. Контрольные по
сты должны быть в местах наи
большего скопления.

Нельзя допускать таких явле

ний, когда среди нарушителей 
есть и сами дружинники.

Плохо у нас, когда командиры 
дружин, начальники штабов сла
бо связаны с комиссиями гор
совета по социалистической за
конности, комиссией по делам 
несовершеннолетних и админи
стративной. Городскому  ̂штабу 
нужно в самый короткий срок 
провести занятия с командира
ми дружин, спрашивать с них 
за работу.

Правильно поступают многие 
дружинники, широко используя 
для борьбы с нарушителями и 
хулиганами сатирическую пе
чать—это мощное оружие. Сле
дует сказать, еще плохо город
ская газета «Под знаменем Ле
нина» и «Уральский трубник» 
на Новотрубном заводе помога
ют в борьбе с нарушителями. В 
газетах почти не печатается и 
не показывается роль дружин, 
отдельных дружинников и дру

гие материалы. Необходимость 
в печатании таких материалов 
есть и большая. Газетам следу
ет перестроиться и учесть за
мечания!

Коммунизм не за горами. Ид
ти же в коммунизм с такими 
темными пятнами, как хулиган
ство, пьянство, нарушение норм 
и правил социалистического об
щежития,—нельзя. Поэтоому на
прашивается один вывод: бо
роться со всем тем, что нам ме
шает, — успешно строить ком
мунистическое общество. Объя
вим повседневную и непримири
мую борьбу с хулиганами и 
пьяницами, обратимся с призы
вом ко всем трудящимся: созда
вайте везде нетерпимую обста
новку хулиганам я нарушите
лям общественного порядка. > 
Пусть же земля горит под нога
ми хулиганов!

Н у ж н ы  с о в м е с т н ы е  у с и л и я
Доклад окончен. Один за дру

гим поднимаются на трибуну ак
тивисты. Начальник дружины 
Новотрубного завода тов. Сидор- 
кин говорит о росте дружины, 
особенно в четвертом, пятом, 
шестом и других цехах. Хорошо 
организует дежурство отряд це
ха № 5. Здесь парторганизация, 
секретарь партбюро тов. Шапо
валов повседневно занимаются 
работой народных дружинников. 
Тоже можно сказать и о чет
вертом цехе.

Вся тяжесть по руководству 
дружиной падает на партийные 
организации и администрацию 
цехов. В стороне находятся зав
ком и комитет комсомола. По
следний в течение двух с поло
виной лет ни разу не ставил на 
своих заседаниях вопроса о ра
боте комсомольцев - дружинни
ков.

Мы побывали в Н-Тагиле и от 
тагильчан переняли опыт. Пере
ход на новый график дежурст
ва резко сказался на деле. На 
дежурство выходит значительно 
больше людей во главе с руко
водящими работниками. Однако 
отдельные цехи недостаточно хо
рошо относятся к  делу. В цехе 
«В-4» многочисленный отряд на
родных дружинников, однако 

вращать преступления, дружин- они работают ниже своих воз

можностей. Тт. Батин и Маль
цев недостаточно руководят, в 
результате чего на дежурство 
выходят до 50 человек, когда 
могло быть значительно больше. 
Очень мало на дежурство явля
ется и из цеха № 3.

Мы не довели до сознания ка
ждого дружинника требования: 
каким он должен быть, какие 
его обязанности как во время 
дежурства, так и вне. Отсюда 
появляются отдельные наруши
тели общественного порядка и 
среди дружинников.

Нельзя считать нормальным и 
такой факт. Прием в члены дру
жины мы ограничиваем обсу
ждением в бригаде. Кроме этого 
требуется обсуждать и в штабе.

Городская и многотиражная 
газеты мало еще оказывают нам 
помощи в борьбе с правонару
шителями, мало бичуют послед
них, слабо показывают тех, кто 
становится на правильный путь.

Есть замечание и в адрес го
родского штаба. Редко он нас 
собирает, не подсказывает. Хо
рошо было бы, если бы в штабе 
дежурили работники админист
ративных органов.

Ряд замечаний сделал п тов. 
Адамов, начальник дружины 
Динасового завода. Партийная 
организация постоянно заннма-

Обращение
Мы, участники городского слета народных 

дружинников, обсудив вопрос о состоянии ра
боты народных дружин города, отмечаем боль
шую заботу и внимание Коммунистической пар
тии и Советского правительства об охране ин
тересов и нрав трудящихся в укреплении здо
рового быта и правил социалистического обще
жития.

С 1959 года, со времени организации добро
вольных народных дружин, в Первоуральске 
возросло количество народных дружин с 18 до 
39, а количество дружинников с 2.500 до 11.300 
человек. Особенно выросли и хорошо работа
ют пародные дружины Новотрубного, Динасо
вого, Хромпикового заводов. Первоуральского 
рудоуправления, Билимбаевских ЦРММ и мно. 
гие другие. В результате на участках, закреп
ленных за этими дружинами, за последнее вре
мя стало меньше антиобщественных проявле
ний.

Однако у нас в городе продолжают иметь 
место случаи, когда отдельные несознательные 
граждане нарушают правила общественного по
рядка, сквернословят, допускают аморальные 
поступки. С этими нарушениями нужно вести 
решительную борьбу п в первую очередь в этом 
благородном деле должны принять активное 
участие члены народных дружин.

Мы, участники городского слета, обращаемся 
ко всем дружинникам и к общественности Пер
воуральска с призывом еще активнее повести

ко всем дружинникам 
и трудящимся Первоуральска

борьбу за образцовый общественный порядок в 
городе, и прежде всего с такими проявления
ми, как пьянство, хулиганство, скверносло
вие и другие нарушения общественного
порядка. „„

Мы призываем всех дружинников четко вы
полнять свои обязанности, быть образцом на 
производстве и в быту, своим личным п р и о 
ром показывать, как нужно вести себя в об
щественных местах, быть культурным и тре
бовательным к себе и окружающим в борьбе 
за общественный порядок.

Мы, участники настоящего слета, обращаем
ся ко* всем трудящимся города с призывом 
вступать в народные дружины и быть актив
ными борцами за хороший общественный по
рядок.

Обращаемся ко всем общественным органи
зациям с просьбой оказать народным дружинам 
содействие в их работе, своевременно и опера
тивно реагировать на сигналы в отношении 
нарушителей порядка, принимать к ним меры 
общественного и административного воздейст
вия.

Товарищи дружинники и все трудящиеся! 
Шире развертывайте работу по укреплению 
здорового быта в нашем городе.

Пусть земля горит под ногами хулиганов, 
пьяниц, тунеядцев и других нарушителей об
щественного порядка!

ется дружиной, контролирует ее 
работу, слушает на партбюро за
вода. По штабу дежурят посто
янные люди.

Недостатком в нашей работе 
является то, что иногда мало 
выходит дружинников на патру
лирование. Это чаще получается 
по цеху № 1 и ОКСу. Второе. 
Дружинник следит за порядном 
лишь во время дежурства, а вот 
его не видно в повседневной ра
боте по навеаению общественно
го порядка.

Тов. Скорик, командир отряда . 
волочильного цеха Старотрубно
го завода, подметил, что в 
городском штабе нерегулярно 
бывает дежурный: не всегда на 
наши запросы реагирует мили
ция. Мимо мы проходим школь
ников и подростков, не следим 
за их поведением.

—Более активнее за последнее 
время стали работать дружин
ники Хромпикового завода, — 
заявляет тов. Томилов. — Если 
ранее на дежурство выходило 
7—8, то теперь 17—20 человек. 
Во многом на это сказалось то, 
что во главе отрядов стали на
чальники цехов.

Большим недостатком являет
ся невыделение для заводского^ 
штаба автомашины. Городской 
штаб должен разрешить этот во
прос путем организации дружи
ны в автохозяйстве. Вот пусть 
дружинники-шоферы и дежурят 
на машинах.

Тов. Дрягин высказал пожела
ние обратить внимание на со
блюдение правил уличного дви
жения и значительное улучше
ние дорожного хозяйства. Тов. 
Натйков пожелал, чтобы дружин, 
ники вели борьбу и со спеку- 

! ляцией.
Тов. Девяткин, начальник го

родского отдела милиции, ука
зывает на необходимость совме
стными усилиями вести борьбу 
с нарушителями общественного 
порядка. Это дает положитель
ные результаты. Говорит он и о 
том, чтобы перенимали опыт 
работы дружины Верх-Исетского 
завода. Здесь проводят большую 
массово-разъяснительную работу 
с трудящимися как по мосту их 
паботы, так и жительства. К на
рушителям прикрепляют шефов, 
руководители бывают на квар
тирах хулиганов, беседуют с их 
родственниками.

После выступлений состоялось 
награждение лучших народных 
дружин и дружинников города. 
Участники слета с большим 
подъемом принимают текст об
ращения ко всем дружинникам 
и трудящимся Первоуральска.



Новотрубники! Выведем завод в число п е р е д о в ы х !

СОВСЕМ недавно в новом 
цехе непрерывной прокат, 

ки труб на Новотрубном за
воде были очень трудные ус
ловия работы. Прокатчики на 
близком расстоянии не виде
ли друг друга, агрегаты ста
на. Выяснилось, что большую 
загазованность давала техно
логическая смазка; она загряз
няла цех. Такая смазка со
стояла из мазута с гранитом.

Группа инженеров в соста
ве А. 3. Гребенщиковой, А. А.

Новая смазка
J1 ядовой, М. Ф. Столетнего, 
В. Н, Кукарского, А. 3. Глей- 
бёрга, Э. О. Нодева, А. М. 
Тесля, В. А. Стерина, М. М. 
Кауфмана, 3. А. Мыслицкой 
провела много испытаний, пре
жде чем сумела найти новый 
состав смазки. Таким оказал
ся в результате соединения 
суперфосфата и поваренной 
соли, разведенной водой.

Ожидания превзошли. В це
хе резко улучшились условия 
труда. Экономится толь
ко в текущем году около 
двухсот тысяч рублен, а с 
учетом освоения проектной к 
мощности стана — экономия | 
почти утроится.

На сн им ке: н а ч а л ь н и к  хим и
ко-техн ол огическо й  лаборато
рии А . 3 . ГРЕБ ЕНЩ ИКО ВА  
(справа) и инж енер-исследова
тель лаборатории горячей про
ка т к и  И. ЕМ ЕЛЬЯНО ВА наблю
даю т нанесение см азки  на оп
равки  стан а « 102». !

ПАРТИЙНЫЙ комитет, зав; 
ком профсоюза и админи

страция нашего завода мобили
зуют все усилия трудящихся на 
ликвидацию отставания пред
приятия как по количественным, 
так и качественным показате
лям.

Главными вопросами для всей 
партийной организации завода 
я являются сейчас усиление тем
пов освоения нового стана, изы
скание резервов и возможно
стей для более лучшей работы 
прокатных цехов, резкое сниже
ние брака, достижение лучших 
технико-экономических показа
телей, выполнение организаци
онно - технических мероприятий. 
На это и направлена вся наша 
организаторская работа.

Провели мы общезаводское со
брание партийного актива. На 
нем состоялся серьезный раз
говор о том, что нужно сделать 
для успешного выполнения го
сударственного плана и улучше
ния технико-экономических по
казателей. Коммунисты приняли 
ясную и четкую программу сво
их действий, действий всех тру
дящихся. Проведение в жизнь 
решения собрания партактива, 
бесспорно, должно сказаться на 
улучшении всей деятельности 
предприятия.

На заседания парткома заво
да был рассмотрен ряд во
просов. В частности, были 
подвергнуты серьезному рас
смотрению меры по обеспечению 
выполнения увеличенного плана 
производства шарикоподшипни
ковых труб. Докладывал началь
ник цеха № 5 тов. Зеленский. 
Решено принять необходимые 
меры по наращиванию дополни

Есть полная уверенность!
Беседа с секретарем парткома Новотрубного завода Ю. В. НАРБУТОВСКИХ

тельных мощностей в термоот
деле цеха, где на час снижен 
график отжига труб.

На парткоме заслушали рабо
ту партбюро цеха № 1 по ком
мунистическому воспитанию тру
дящихся. В этом цехе на пар
тийном собрании, обсуждавшем 
вопрос о ликвидации отстава
ния, привяли активное участие 
члены парткома тт. Данилов и 
Ненашев. Провели и семинар с 
агитаторами цеха. Принимаемые 
меры по этому цеху уже сейчас 
сказываются на деле, и есть пол
ная уверенность, что в августе 
первый цех справится с планом.

Во всех цехах состоялись пар
тийные собрания, обсудившие 
задачу партийных организаций 
в свете постановления ЦК КПСС 
по Свердловскому совнархозу. 
Впервые провели кустовые пар-| 
тийные собрания отдельно 
служб главного энергетика и 
главного механика. На этих со
браниях участвовали члены 
парткома и представители ди
рекции завода.

Беседовали мы и с членами 
общезаводских комиссий партий
ного контроля, договорились над 
чем они будут заниматься сей
час.

Партком систематически зани
мается обеспечением наращива
ния темпов выпуска продукции 
в цехе непрерывной прокатки 
труб. Это — наша одна из глав
ных задач. Отрадно, что коллек
тив цеха идет сейчас с перевы

полнением государственного пла
на, в августе он освоил произ
водство труб размера 40.

Не все в порядке на заводе н 
с качеством. Как известно, уве
личился брак, повысилось про
изводство продукции вторых 
сортов. Чтобы мобилизовать кол
лектив иа устранение такого по
зорного явления, партком обра
тился ко всем рабочим и инже
нерно-техническим работникам 
завода с призывом — провести

жестокую борьбу с бракоделами, 
изыскать такие пути, которые 
позволили бы резко улучшить 
качество выпускаемой продук
ции.

Во всех бригадах намечено 
провести собрания, на которых 
будут пересмотрены обязатель
ства с учетом требований сегод
няшнего дня.

Перестроили всю наглядную 
агитацию. Она сейчас более кон
кретна, ясна, в ней видно, к че

му приводят потери от брака, я» 
что это обходится заводу, гово
рится и о качестве инструмен
та, экономии и т. д.

Много жалоб поступает на ка- 
чество прокатного и волочильно
го инструмента. Поэтому реше
но на заседании парткома 12 
сентября заслушать отчет глав
ного механика о повышении 
стойкости и качества прокатно
го и волочильного инструмента.

У нас есть полная уверенность» 
что осуществление всех намечен
ных нами мероприятий позволит 
в ближайшее время вывести за
вод в число передовых прея- 
приятий не только в городе, и» 
и в области.

82 к о м п л е к с н ы е  б р и г а д ы
Большой вклад в технический прогресс вно

сят рационализаторы. За семь месяцев текуще
го года контрольные задания по внедрению 
предложений выполнены на 102,5 процента, по 
экономии — на 103,3. За этот период времени 
приняло участие в рационализации на 651 че
ловек больше, чем за тот же период прошлого 
года. От внедрения 3.049 получена экономия
1.384.000 рублей (в 1961 году соответственно — 
2.716 и 1.289 тыс. руб). Сэкономлено 120 тонн 
металла, 424 тысячи киловатт-часов электро
энергии, 1012 тонн условного топлива, высво
бождено 39 человек.

Рационализаторы завода активно включились 
в проведение смотра-конкурса на лучшую по
становку рационализаторской работы, проводи
мого на всех предприятиях совнархозом, и мо
лодежный смотр-конкурс, объявленный обкомом 
BJIKCM. В молодежном смотре-конкурсе за 
шесть месяцев текущего года приняло участие 
1089 человек. Ими подано 1278 предложений, из 
которых внедрено в производство 667 с эконо
мией 29,302 рубля. По сравнению с прошлыми 
годами молодые рационализаторы принимают

более активное участие в рационализации ж 
изобретательстве.

На заводе 82 комплексные бригады. Интерес
ную работу осуществила бригада в цехе № б, 
возглавляемая мастером-механиком В. В. Пана- 
чевым. Она разработала и внедрила предложе
ние «Самозацепляюгцаяся тележка и централи
зованная смазка труб при волочении». В ре
зультате высвобождено восемь рабочих, эконо
мится государственных средств 11.040 рублей.

По подведенным итогам работы рационализа
торов за первое полугодие на первые мест* 
претендуют цехи №№ 1, «В-4», «Т-5», 8, 9,
ЦРЖГ. Но это только предположения, так ка* 
цехи №№ 1 и 6, выполняя контрольные зада
ния по внедрению предложений, не достигли 
определенной экономии, а в цехах «В-4» и «Т-5ь 
не все благополучно с массовостью. Так что за
ранее предрешать первые места пока рана

Но среди претендентов на первые места нег 
коллективов цехов №№ 2, 3, 4, 5, 10, ТЭЦ, ко
торые раньше были в числе первых. Здесь зна
чительно ослаблена работа по рационализации:
и изобретательству. ___

Р. МИХЕЕВ.

Затягивается реконструкция 
роликовой печи

Вот уже второй месяц в цехе № 5 Новотруб
ного завода не выполняется увеличенный план 
по производству шарикоподшипниковых труб. 
Дело в том, что действующие печи отжига труб 
не в состоянии обрабатывать запланированный 
объем. Поэтому еще в прошлом году стали ду
мать над тем, как устранить это узкое место в 
термоотделе.

Выход был найден. Не нужной оказалась ро
ликовая печь для нормализации труб в потоке 
после стана, ее-то и решили реконструировать 
с тем, чтобы отжигать шарикоподшипниковые 
трубы и увеличить тем самым мощность тер
моотдела. Этот вопрос окончательно был решен 
примерно в феврале нынешнего года.

Реконструкцию печи возложили на УКС заво
да, который должен был по логике закончить 
ее к 1 июля, то есть ко времени увеличения 
плана выпуска шарикоподшипниковых труб. Но 
заканчивается уже август, а реконструкции не 
видно и конца.

Наиболее серьезно к этому делу отнеслись 
руководители цеха № 9, которому было поруче
но смонтировать каркас печи, разводку труб 
газопроводов, воздухопроводов, горелки и т. д. 
Цех выделил специальную бригаду во главе с 
Л. А. Ананиным. Он быстро организовал рабо
ту. Каркас печи был подготовлен 25 июня. К 8 
июля бригада закончила работы по газопроводу 
и воздухопроводу, и с этого времени был от
крыт широкий фронт работы каменщикам.

Но участок «Теплострой» в то время не мог 
приступить к работе, так как кирпич поступил 
в цех только в конце июля. Кстати, и сейчас 
начальник участка тов. Рукин не спешит. Вме
сто 20 человек на укладке кирпича занято толь
ко десять. Если в самое ближайшее время тов. 
Рукин не увеличит количество рабочих на этом 
объекте, то и в сентябре роликовая печь не бу
дет пущена в эксплуатацию.

Но это еще полбеды. Большую тревогу вызы-

- вает отсутствие необходимого электрического ж 
другого важного оборудования.

Участок «Уралэлектромонтаж» должен выпол
нить все работы по монтажу моторов, преобра
зователя тока, сделать разводку кабелей, смон
тировать распределительные щиты. Но он пока 
еще не приступал к этому.

Главный инженер УКСа К. Я. Каганов гово
рит; «Уралэлектромонтаж» уже должен делать 
разводку кабелей, которые имеются». И это пра
вильно. Так зачем ждать и откладывать эти 
дело на завтра, когда его можно выполнять 
уже сегодня. Тем более, что скоро может по
ступить другое электрооборудование и тогда 
скопится еще больше дел, чего допускать никак 
нельзя.

Недопустимо затягивают монтаж киповского 
оборудования участок «Уралметаллургавтоматн- 
ка» и цех № 20 завода. Они уже могут делать 
врезку в трубопроводы и многое другое за ис
ключением установки приборов, которые также 
ожидаются в ближайшее время с предприятий 
г. Москвы.

Главный инженер УКСа тов. Каганов заявля
ет, что печь должна быть пущена в сентябре. 
Хочется ему верить, так как печь нужна в це
хе, от нее зависит судьба выполнения годово- 
го плана по производству шарикоподшипнико
вых труб.

Хуже получится, если руководители УКСа не 
добьются получения необходимого оборудова
ния, тогда как говорится, бабушка надвое ска
зала: «либо будет, либо нет».

Но этого допустить нельзя. За поставку обо
рудования к роликовой печи руководители 
УКСа не снимают с себя ответственности, и на
до полагать, что примут исчерпывающие меры 
для ввода в действие этого важного объекта, 
который увеличит мощность термоотдела в це
хе № 5.

С. ЛЕКАНОВ.
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Н. Н. Зинин
(К 150-ЛЕТИЮ 

СО ДНЯ РОЖДЕНИЯ)
Жизнь и научная деятель

ность выдающегося русского 
химика Николая Николаеви
ча Зинина (1812—1880) во
шла замечательной страни
цей в историю отечественной 
и мировой науки. Ученый 
разработал метод синтеза од
ного из важнейших органи
ческих веществ — анилина, 
создав фундамент для раз
вития современной анилино
красочной промышленности.

Плодотворная научная и 
педагогическая деятельность 
Зинина развернулась в Ка
занском университете. Петер
бургской медико-хирургиче
ской академии и Академии 
наук. С его именем связано 
широкое развитие исследо
ваний в области органиче
ской химии.

Глубокая бескорыстная лю
бовь к родине, преданность 
науке, живой и оригиналь
ный ум — все это привлека
ло к Зинину многих людей. 
Среди его замечательных уче
ников были А. М. Бутлеров 
и А. П. Бородин. Блестящий 
педагог, Зинин сыграл боль
шую роль в постановке хими
ческого образования в Рос
сии. Ученый-патриот был од
ним из организаторов Русско
го химического общества и 
первым его президентом.

Открытия Зинина не на
шли применения в царской 
России. Только в годы Совет
ской власти в нашей стране 
;была по существу создана 
химическая промышленность 
и те многие ее отрасли, в ос
нове которых лежит знамени
тая реакция Зинина.

С каждым годом увеличи
вается выпуск искусственных 
органических материалов, ши
рится их применение во всех 
отраслях промышленности, 
сельского хозяйства, в быту 
людей. Еще большее разви
тие получит химия в буду
щем. Программа партии на
мечает за 20 лет увеличить 
продукцию химической инду
стрии в 17 раз. Советские лю
ди с большой признательно
стью, уважением и любовью 
вспоминают имя Н. Н. Зини
на, научные открытия которо- С 
го служат благу и счастью - 
народа.

Н а заслуженный 
отдых

М  А ДНЯХ в цехе № 3 Ново
трубного завода состоялись 

проводы на отдых старшего ма
стера отдела механика. Ушел на 
пенсию старый кадровик Григо
рий Михайлович Архипов, про
работавший в цехе 23 года.

За это время, пожалуй, не 
найдешь ни одного винтика в 
оборудовании, который не дер
жал в руках Григорий Михай
лович, ни одного станка и ста
на, где бы ни были приложены 
руки этого замечательного ма
стера своего дела. Десятки рабо
чих и молодых специалистов 
учил и консультировал Архипов, 
неустанно заботясь о кадрах.

Коммунист - общественник по
стоянно занимался усовершенст
вованием механизмов машин, по
давая целый ряд рационализа
торских предложений, за что не 
раз его фотография красовалась 
иа Доске почета.

В красном уголке, куда собра
лись рабочие, ИТР цеха винов
нику торжества вручили радио
лу с часами и хрустальный сер
виз.

Товарищи по работе пожелали 
доброго здоровья Г. М. Архипо
ву.

А. КОНВИССЕР.

ИЗ ПОСЛЕДНЕЙ ПОЧТЫ
Ценное сырье—  

под ногами
Часто и от многих руководи

телей цеховых комсомольских и 
хозяйственных организаций Но
вотрубного завода мощно слы
шать призыв о необходимости 
своевременного сбора н сдачи 
металлолома. Правда, в боль
шинстве цехов эта работа прово
дится. Но не с таким задором и 
огоньком, а в некоторых цехах 
она заглохла.

Возьмем, к примеру, ремонтно
механический цех. Под окнами 
его инструментального участка 
по обеим сторонам железнодоро
жного пути лежит в бурьяне 
вросший в землю металлолом. А 
ведь в этом цехе в большинстве 
своем трудится молодежь, и ей 
полагалось бы по-настоящему 
взяться за сбор вторичного сы
рья на территории цеха.

Безнадзорный лом можно най
ти по обе стороны железнодоро 
жного пути, идущего в склад уг
ля цеха № 23. Такая же карти
на и у  тарной мастерской ре
монтно . строительного цеха. 
Под откосом железнодорожного 
пути там валяется негодная ци
стерна. Много лома находится на 
территориях мастерских желез
нодорожного цеха и его соседей.

Хочется верить, что комсомоль
ские организации вместе с хо
зяйственными руководителями 
организуют молодежь на сбор 
ценного сырья и отгрузку его 
металлургическим предприяти
ям.

Г. ТИУНОВ.

С  ОГАТЫЙ урожай овощей и 
картофеля, выращенный тру

жениками совхозов и колхозов 
для обеспечения трудящихся го
родов и поселков в зимнее вре
мя, заставляет думать и о поме
щениях для их хранения. Беспе
ребойная торговля овощами и 
фруктами зависит от подготовки 
овощехранилищ и засолочных 
пунктов. На руководителей тор
гующих организаций и треста 
столовых возложена большая от
ветственность по- 
нодготовке овоще
хранилищ и засо
лочных пунктов 
для приема ово
щей. Очень много 
зависит и от руководи
телей заводов. Они дол
жны оказать необходи
мую помощь торгующим 
организациям в ремон
те овощехранилищ, а 
тресту «Уралтяжтруб- 
стро'й» закончить строи
тельство квашпункта 
на 500 тонн и фрукто- 
хранилища на 500 тонн.
Между тем их строи
тельство ведется очень 
медленно и продолжи
тельное время.

В июне горисполком 
своим решением опре
делил руководителям 
заводов и треста «Урал
тяжтрубстрой» конкрет
ные участки на ремон
те овощехранилищ. Ру
ководители Новотрубно_ 
го, Динасового, Старо-

Приходите на праздник!
Завтра, 2 6  августа, в парке культуры и отдыха впервые в на

шем городе проводится праздник учащейся молодежи. Здесь можно 
будет получить консультацию, справку о формах и условиях уче
бы, купить учебные пособия, послушать рассказ о V III  Всемирном 
фестивале в Хельсинки.

В этот день будет проходить молодежный бал, а вечером —  пра
здничный карнавал.

Охотничий сезон открыт
За последние годы в нашем 

городе в двух спортивных охот
ничьих обществах значительно 
возросло число членов. По на
шим подсчетам, в прошлом году 
на территории города и его по
селков охотники добыли диети
ческого мяса более трехсот цен
тнеров.

Чтобы не только сохранить, но 
и умножить количество лесных 
обитателей, охотники должны 
помнить и о сохранении маточ
ного поголовья. Уничтожение 
тетерки — хищничество. Нельзя 
доводить до оскудения лесную 
фауну. Это — наше богатство, 
большинство добросовестных 
охотников так и поступает, стро
го соблюдая правила охоты. Но 
есть и такие, которые бьют 
все, что попадает под руку 
вплоть до певчих птиц и птиц, 
полезных в сельском и лесном 
хозяйстве, не говоря уже о те
терке. А убив в этом году одну 
тетерку, на будущий год не до
считаемся пятнадцати.

Егеря охотничьих обществ, об
щественные инспекторы и вся 
общественность сейчас должны 
вести беспощадную борьбу с 
браконьерством и со всякого ро
да нарушителями правил охоты, 
строго следить за нормами от
стрела установленных в припис
ных охотничьих хозяйствах и в 
свободной территории. Немало
важную роль должны сыграть 
здесь и работники лесного хо
зяйства, работники милиции, де
путаты городского, поселковых и 
сельских Советов.

Если вся эта огромная армия 
примет активное участие в охра
не природы, окрестности нашего 
города никогда не оскудеют фа
уной.

По приказу главного охотин- 
спектора при Свердловском обл
исполкоме, сегодня, в 18 часов 
откроется охота на водоплаваю
щих и боровую (кроме рябчика) 
дичь.

Ф. БОГОМОЛОВ, 
егерь госохотинспекции.

Под контроль 
общественности

трубного заводов,’ ру
доуправления поняли 
эту задачу, поставлен
ную перед ними, и сво
евременно приступили 
к работе. Особенно хо
рошо ведет ремонт Но
вотрубный завод. Он 
почти вновь строит ово
щехранилище на 400 
тонн картофеля дли 
горпищеторга. Но недо_ 
статочно качественно 
ведут работу Динасо
вый завод и рудоуправ
ление. Ведь в пропилом 
году только из-за это
го горпищеторг вынуж
ден был отказаться от 
овощей. Чтобы не по
вторились ошибки про
шлого года, строитель
ство и ремонт храни
лищ нужно взять под 
общественный конт
роль.

И . К Р И В И Ц К И Й , 
общественный 

контролер 
госторгинспекции.

С п о р т

^  НА ЧЕМПИОНАТЕ Европы 
в Лейпциге московский студент 
Валентин Кузьмин выиграл зо
лотую медаль и установил но
вый рекорд Европы. Он улучшил 
на 0,8 сек. прежнее достижение.

;=« ИНТЕРЕСНАЯ встреча 
сборных команд по воднЬму по
ло СССР и Югославии закончи
лась вничью (3:3).

В СУХУМИ началось пер

венство страны но водному спор
ту. В чемпионате участвуют 
сборные команды всех союзных 
республик, а также Москвы и 
Ленинграда.

яа СОСТОЯЛОСЬ доигрывание 
седьмой партии матча Керес — 
Геллер. В отложенной партии 
позиционный перевес на стороне 
Кереса.

(ТАСС, 24 августа).

Гости
Не приходится скучать ра

ботникам городского вытрез
вителя в будничные дни. В 
прошедшую среду здесь по
бывало 12 человек.

... Скоро Виктору Зиновье
вичу Обыденову, бригадиру 
Нижне-Тагильского управле
ния треста «Уралспецстроя» 
«стукнет» пятьдесят. Г оды. 
Пора накопить ума и жиз
ненного опыта, но... как же, 
приехав в Лервоуралыж по 
служебным делам, не позна
комиться со здешним вытрез
вителем. Трудности в этом 
нет. Пьяного его подобрали у 
вокзала станции Хромпик.

Другим путем попали сюда 
две подруги, рабочие Хромгпи- 
ковккого стройуправления 
Мария Ивановна Данилова и 
Прасковья Павловна Павло
ва. В квартире последней они 
учинили пьянку, пригласили 
мужчин, и когда уже не в 
состоянии были двигаться, на
чали потасовку. Победителя
ми вышли женщины, а подо
спевшие дружинники пригла
сили доехать до вытрезвите
ля. В нем подруги и закон
чили свой бесславный путь.

Д ОБРОЙ славой пользует
ся у огнеупо рщ иков  кол

л ектив  художественной само
деятельности Дворца кул ь ту 
ры Д инаса. А ктивное участие  
в ней приним ает одна из  ис
полнительниц танцевальны х  
номеров Лида Щ апова.

На сним ке: Лида исполняет  
венгерский танец  «Ч ардаш ».

Ф ото С. Д анил енко.

Первоуральский горпромторг с 20 августа ПРОВОДИТ ВЫСТАВ
КИ-ПРОДАЖИ в магазине № 6 (проспект Ильича) — осенне- 
зимних головных уборов, мужских, женских и детских; в мага
зине № 44 (ул. Ватутина) — демисезонных пальто мужских и 
женских. В магазины завезены новые товары в большом ассор
тименте.

Приглашаем покупателей посетить выставку-продажу!

26  ав гу ста  П ер в оурал ь ск ое рай
п о  на к олхозн ом  ры н ке г. П ерво
у р ал ь ск а  ПРОВОДИТ

Я Р М А Р К У - Б А З А Р  
Б удут  продаваться: о б у в ь , ш вей

ны е и зд ел и я , тк ан и , тр и к отаж , 
м ебел ь , о д еж д а  для ш кольников  
и д р у ги е  товары .

П осети те я р м ар к у-базар !

УСТЮГОВ М ихаил В асильевич , 
п р ож и ваю щ и й  в гор. П ер в оурал ь 
ск е. ул . Ф р ун зе, 59 . в о зб у ж д а ет  
с у д е б н о е  дел о  о, р а сто р ж ен и и  
бр ак а  с УСТЮГОВОИ В ал ен ти н ой  
Ф едор овной , п р ож и ваю щ ей  в г. 
П ер воурал ьск е, С оцгород. ул. 
Т рубников, 32, кв. 13. Д ело б у д ет  
сл уш ать ся  в городск ом  с у д е  П ер
в оуральск а.

Первоуральскому строительно- 
монтажному управлению треста 

«Уралслецстрой» 
ТРЕБУЮТСЯ 

на постоянную работу ЭЛЕК
ТРИКИ и КОЧЕГАРЫ, срочно 
ШТУКАТУРЫ. Оплата штукату
рам по договоренности. Обра
щаться по адресу: г. Перво
уральск, ул. Герцена, 7-а.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ 
ХРОМПИКОВОМУ ЗАВОДУ 

на постоянную работу 
Т Р Е Б У Ю Т С Я  

токари, слесари, котелыцнки, 
газоэлектр ос варщики, электро
сварщики, молотобойцы, рабочие 
на изготовление металлической 
тары, шоферы, грузчики, печни
ки, кровельщик, такелажники в 
технологические рабочие - муж
чины в основные цехи.

Сердечно благодарим коллек
тив Билямбаевского филиала 
Первоуральского автохозяйства 
за участие и помощь в похоро
нах Коныпина Александра Ан- 

; дреевича. Семья и
родственники покойного.

вытрезвителя
Вкусил спиртного инже

нер БРИЗа Хромпикового за
вода Павел Спиридонович Во
ронцов. Его забрали в скве
ре на улице Трубников у 
женского общежития. Как тут 
он оказался — не знаем. Или 
же уснул, рассердившись на 
женщин из общежития, не 
захотевших обратить на не- II
го внимания, или же порция II
зелья оказалась более чем до- 
статочной.

Удостоили своим присутст
вием в этот день городской )|
вытрезвитель комсомолец 
третьего цеха Новотрубного 
завода Анатолий Стругов, j 
пенсионер Рыбкин, машинист 
бульдозера цеха № 22 Алек
сей Михайлов.

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ.

Г орпром торг ПРОИЗВОДИТ ПРО
ДАЖУ КИРПИЧА в п о сел к е Се- 
в ер к а н а  кирп и чн ом  за в о д е . Об
р ащ аться  в бух га л т ер и ю  кирп и ч
н ого зав ода . В ы возка т р а н сп о р 
том  покуп ателя .

ЛЕТНИЙ КИНОТЕАТР
С Е Г О Д Н Я  

Художественный фильм 
«С У Д»

Начало-. 5, 7, 9 часов вечера.
КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ

СЕГОДНЯ 
Художественный фильм 

«КОМАНДИРОВКА»
Нач.: ! 1, 1, 4, 6, 8 и 10 час. веч.

П ервоурал ьск ой  ф а б р и к е  
и нди ви дуальн ого пош и ва  

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
н а п остоян н ую  р а б о т у  НА
ЧАЛЬНИК СНАБЖЕНИЯ. УБОР 
Щ ИЦА в ателье. З а  сп р авк ам и  
обр ащ аться  по а др есу: г. Пе] 
воурал ьск . ул. Ч калова, 
о тдел  кадров.

&

НАШ а д р е с  а 
телефоны:

г. П ервоурал ьск , С вердлов  
ск о й  области , ул и ц а  1-я Б ер е
говая , 1, ТЕЛЕФОНЫ: р едактор  
— 0-64, ответств ен н ы й  с е к р е 
тар ь  — 2-33, эк он ом и ч еск и й  
отдел  — 1-06, отдел  п и сем  — 
2-17, б у х га л т ер  — 1-44.

Типография облполиграфиздаеа. г. Первоуральск ул. Ленина. 75.




